

Día	Sección	Medio	Autor
08 / 01 /2025	Cultura	Contraréplica	Redacción

Más de 63 mil capitalinos disfrutaron actividades del Día de Reyes

CLARA BRUGADA MOLINA compartió una rosca de 400 metros lineales, que fue realizada por mil 450 panaderos locales

El gobierno capitalino informó que más de 63 mil personas se reunieron en el Zócalo y los 16 puntos instalados alrededor de la Ciudad de México, para conmemorar el Día de Reyes.

Con diversas actividades, que se llevaron a cabo del sábado al lunes, sostuvo la autoridad, personas de todas las edades pudieron disfrutar de un tiempo ameno que incluyó una degustación de la tradicional Rosca de Reyes.

En el Zócalo capitalino, la jefa del Ejecutivo local, Clara Brugada Molina, compartió una rosca de 400 metros lineales, que fue realizada por mil 450 panaderos de la Cámara Nacional de la Industria Panificadora y Similares de México (CANAINPA), con el fin de repartir más de 30 mil rebanadas.

Asimismo, en 16 sedes ubicadas por toda la ciudad, la Secretaría de Cultura local ofreció más de 900 rosas de Reyes para las familias, acompañadas de cuadritos de leche tetrapack para saborear el momento.

Además, en la Plaza de la Constitución la celebración fue encabezada por la jefa Gobierno, en compañía de la secretaria de Cultura local, Ana Francis Mor, quienes aprovecharon para entre-

LINEA 13

EL ARRANQUE DE LA ELECCIÓN RADICAL

El gobierno capitalino informó que más de 63 mil personas se reunieron en el Zócalo y los 16 puntos instalados alrededor de la Ciudad de México, para conmemorar el Día de Reyes.

Se llevaron a cabo del sábado al lunes, sostuvo la autoridad, personas de todas las edades pudieron disfrutar de un tiempo ameno que incluyó una degustación de la tradicional Rosca de Reyes.

LA ROSCA DEL METRO

El gobierno capitalino informó que más de 63 mil personas se reunieron en el Zócalo y los 16 puntos instalados alrededor de la Ciudad de México, para conmemorar el Día de Reyes.

VAN COM, EDOHEK Y MORELOS POR PRESERVAR EL BOSQUE DE AGUA

El gobierno capitalino informó que más de 63 mil personas se reunieron en el Zócalo y los 16 puntos instalados alrededor de la Ciudad de México, para conmemorar el Día de Reyes.

RESECCIÓN CONTRARÉPLICA

El gobierno capitalino informó que más de 63 mil personas se reunieron en el Zócalo y los 16 puntos instalados alrededor de la Ciudad de México, para conmemorar el Día de Reyes.

Más de 63 mil capitalinos disfrutaron actividades del Día de Reyes

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

El gobierno capitalino informó que más de 63 mil personas se reunieron en el Zócalo y los 16 puntos instalados alrededor de la Ciudad de México, para conmemorar el Día de Reyes.

Con diversas actividades, que se llevaron a cabo del sábado al lunes, sostuvo la autoridad, personas de todas las edades pudieron disfrutar de un tiempo ameno que incluyó una degustación de la tradicional Rosca de Reyes.

En el Zócalo capitalino, la jefa del Ejecutivo local, Clara Brugada Molina, compartió una rosca de 400 metros lineales, que fue realizada por mil 450 panaderos de la Cámara Nacional de la Industria Panificadora y Similares de México (CANAINPA), con el fin de repartir más de 30 mil rebanadas.

Asimismo, en 16 sedes ubicadas por toda la ciudad, la Secretaría de Cultura local ofreció más de 900 rosas de Reyes para las familias, acompañadas de cuadritos de leche tetrapack para saborear el momento.

Además, en la Plaza de la Constitución la celebración fue encabezada por la jefa Gobierno, en compañía de la secretaria de Cultura local, Ana Francis Mor, quienes aprovecharon para entre-

CLARA BRUGADA MOLINA compartió una rosca de 400 metros lineales, que fue realizada por mil 450 panaderos locales



Se entregaron más de 19 mil juguetes seleccionados para incentivar la imaginación y la creatividad. Cuartoscuro

gar más de 19 mil juguetes seleccionados para incentivar la imaginación y la creatividad de los más pequeños, así como la donación de cuatro mil 300 libros de literatura infantil a cargo del Fondo de Cultura Económica, con el fin de promover la lectura desde temprana edad.

De igual forma, en las distintas zonas de la ciudad entre parques, deportivos, calles, Puntos de Innovación, Libertad, Arte, Educación y Saberes (PILARES) y las Unidades de Transformación y Organización Para la Inclusión y la Armonía Social (UTOPÍAS), recibieron a

los vecinos con juguetes y actividades culturales que incluyeron presentaciones teatrales, dancísticas y musicales para el público infantil.

Adicionalmente, las 16 pistas de hielo instaladas por la Secretaría de Cultura local en distintos puntos de la ciudad, recibieron un total de 14 mil 900 visitantes durante los días 4, 5 y 6 de enero.

Cabe destacar que estas pistas de hielo permanecerán abiertas hasta el domingo 12 de enero, en un horario de 9:00 a 14:00 horas y de 16:00 a 19:00 horas. *